Acta de la Sesión convocada por la Comisión de Salud, Prevención y Combate a las Adicciones, llevada a cabo el 17 de enero de 2020

Luis Cisneros Quirarte: Tenemos quórum para dar inicio a la Comisión de Salud y combate a las adicciones que fue previamente convocada, y con la presencia de la regidora Eva Araceli Avilés Álvarez, de la regidora Rocío Aguilar Tejada, de la regidora Alicia Judith Castillo Zepeda, con la solicitud de dispensa por inasistencia del regidor Eduardo Almaguer Ramírez y con el de la voz, tenemos el quórum para declarar instalada esta sesión de la comisión.

Quiero someter a la consideración de las regidoras presentes si es de aprobarse el orden del día que les fue remitido, en donde el punto de tercero con la intervención del doctor Miguel Ángel Andrade Ramos director general de los Servicios Médicos Municipales, habrá de presentarnos un informe de actividades realizadas en el 2019 y su plan de trabajo para el 2020 y le agradecemos mucho doctor el que atienda esta convocatoria por parte de la comisión.

Comentó que iba a estar retrasado porque fue convocado a una reunión al Gobierno del Estado, de la cual va llegando y luego entonces preguntaría si es de aprobarse el orden del día: ¡Aprobado!

También quiero yo pues toda vez que la primera sesión de comisión en la que tengo la distinción de presidir, dar cuenta de la presencia de la licenciada Bertha Erika Castillo, quien es la Secretaría Técnica designada para esta comisión, como siempre estoy seguro habrá de estar dando los resultados que se le encomiendan. Sin más preámbulo agradeciendo a todos los funcionarios de Servicios Médicos que nos acompañan, daríamos pie a la intervención del doctor, el Director General de Servicios Médicos Municipales Miguel Ángel Andrade.

Dr. Miguel Ángel Andrade Ramos: Expone su informe de actividades 2019 y plan de trabajo para el 2020.

Luis Cisneros Quirarte: compañeras Regidoras no sé si alguna de ustedes quisiera hacer el uso de la palabra.

Eva Avilés Álvarez: Antes que nada fue un informe preciso, claro, sobre la situación por la que atraviesan los servicios médicos municipales, las cruces verdes.

Antes que nada yo quisiera saber si durante este 2020 ya se tienen proyectadas o preparadas algunas campañas de prevención, como el caso de que fue el dengue en Guadalajara en 2019 que fue referencia nacional, o la diabetes. Otra de las campañas que creo que se podría hacer es la de donación de órganos, si es que Cruz Verde podría hacer una campaña permanente desde el Ayuntamiento para evitar que muchas personas mueran por falta de un riñón por ejemplo. Eso es por una parte.

- 1. En cuestión de violencia contra las mujeres, en cuestión de estadísticas no sé si podremos tener acceso a ellas, a la base de datos sobre en qué cómo llegaron, en qué situaciones, si el ministerio público dió cuenta de eso, Si hubo seguimiento, el tipo de lesiones que hubo y si ya se está requiriendo por parte de otra dependencia para poder dar un seguimiento.
- 2. También por ahí se veía que había un desfase entre médicos y enfermeras ¿ya se logró equilibrar?
- 3. Es muy importante lo que nos comentaba sobre capacitaciones que se van a llevar a cabo dentro de esta institución pero no escuché nada sobre una capacitación con perspectiva de género, que como usted sabe son requisitos que se tienen que cumplir en breve.
- 4. Y por último en las Cruces Verdes es frecuente que las madres de familia están amamantando a sus hijos, entonces quisiera saber si tienen contemplado algún espacio para la privacidad, la intimidad de estas madres que están alimentando a sus pequeños. Es lo que me gustaría saber.
- 5. Y también vi por ahí también que la cirugía laparoscópica todavía está un poquito escasa, ahí con ustedes. Ahí ¿Qué se pudiera hacer? Porque sabemos que las cirugías abiertas son de más tiempo, dolorosas, es más el tiempo de recuperación, ¿Qué se puede hacer para apoyar?
- 6. También agradecerle muy en especial porque toda la gente que ha acudido a servicios municipales que hemos enviado desde la Comisión mía, que es la Comisión de Derechos Humanos e Igualdad de género y que han sido atendidos en tiempo y forma, que por lo general son gente de escasos recursos y han sido atendidos con éxito muchas gracias.

Dr. Miguel Ángel Andrade Ramos: Son varios cuestionamientos espero que no omita ninguno. Respecto a lo del dengue acabamos de tener una reunión hace algunos momentos por parte de la Secretaría de salud, de la Comisión Estatal de Vigilancia Epidemiológica, ya se están manejando desde este momento las actividades de prevención y promoción, nosotros hemos sumado a esa parte siempre, con las áreas de vectores de la Sección Sanitaria 13, en las ferias de la salud siempre han estado con nosotros, sobre todo en el momento en el que fue para nosotros la situación más crítica para la ciudad y obviamente también como bien sabemos es un tema epidemiológico que se puede presentar cada cierto tiempo, esperemos que este año no sea de la misma magnitud, pero sobre todo tenemos que estar prevenidos en esa parte.

Hay algunas acciones Qué podemos hacer, ya estamos trabajando en ellas, sobre todo cómo permear con la sociedad, actividades de prevención y promoción dirigidas a la sociedad. Por supuesto que hay una situación que claramente le corresponde a la Secretaría de Salud, -que el Ayuntamiento le invirtió muchísimo en este tema, porque era necesario-, por la parte de compra del equipo, por la parte de comisiones permanente que tuvimos, la parte de contingencias epidemiológicas con el jefe de gabinete, donde estuvieron viendo todos esos temas. Es algo que no debemos de dejar Y al contrario tenemos que reforzar en esta parte y por supuesto que lo vamos a hacer.

En la parte de lo de las crónico degenerativas también es algo qué relacionamos directamente con las ferias de la salud, son actividades de difusión y promoción de control de diabetes, Control de hipertensión y darles también un seguimiento dentro en las unidades Y sobre todo ya darle seguimiento y derivarlos con médicos especialistas, como es un médico internista. Dar seguimiento también con estos pacientes.

Definitivamente también es algo importante por parte de los pacientes también el auto cuidado, porque también es una situación en nuestro país, en donde los pacientes no le dan el seguimiento a sus enfermedades, por ejemplo no se toman el medicamento. Entonces creo que deberíamos de hacer algo y debemos estar muy pendientes de esta parte.

En lo de donación estoy completamente de acuerdo, si de aquí pudiera salir alguna situación de campaña y demás, alguna iniciativa que englobe de forma constante toda esta parte, todavía hay mucha resistencia de algunas

personas. Incluso a mí que estado involucrado en esta parte me ha tocado, yo dar el certificado de muerte por mi especialidad, para que se puedan beneficiar a los pacientes que requieren alguna donación de órganos. En eso tenemos la camiseta bien puesta.

En relación a lo de la violencia contra las mujeres también es una situación en la que estamos actualmente en capacitación con respecto a la norma 046 y de los informes que nos solicitan. La información se la compartimos con mucho gusto, la información ya la tienen y se lo estamos enviando constantemente incluso algo que se requiera en particular al Instituto municipal de las mujeres. Definitivamente hay muchas cosas que podríamos hacer ahí y es un tema que también tenemos.

En la parte del indicador de médicos y enfermeras seguimos bajos. Debería de haber más enfermeras que médicos. La situación es que se otorgaron 30 bases gracias a su apoyo el año pasado para enfermeras, sin embargo hace falta más. Es algo que sí se tiene que reforzar porque por ejemplo algunos turnos en la noche fines de semana en los cuales a una sola enfermera le pueden tocar hasta 3 o 4 pacientes entonces también de esto estamos conscientes, y sobre todo cuando se trata de pacientes graves. Es una situación que traemos para tratar de apoyar a que se sume más personal de enfermería, ahí es donde yo vería la mayor necesidad en cuanto a la plantilla en la parte de la solicitud de enfermeras.

Y en la parte de los lactarios estamos en la mejor disposición también, trabajamos por un parte con lo que corresponde a la Secretaría de Salud que está viendo esta parte. Estamos en toda la disposición sin embargo, haciendo un análisis no somos un área de maternidad, no atendemos partos. Sin embargo si hay un área adecuada, sin problema se podría otorgar.

La capacitación con la perspectiva de género lo haremos en ese sentido. De hecho la capacitación que vamos a hacer al exterior, con las escuelas va en ese sentido a la perspectiva de género también. Estamos viendo ahorita si alguna otra dependencia se quiere sumar. También esto ya quedamos, en concordancia con educación, tenemos una reunión la próxima semana. Le vamos a plantear las presentaciones y ellos nos dirán también si faltan algunos otros temas como el tema de las adicciones, como la parte de la nutrición, la parte de perspectiva de género, la parte de violencia contra las mujeres, desde las primarias y secundarias al llevar esta capacitación puedan sumarse también.

En cuanto a la parte de la cirugía de mínima invasión es una cirugía que en lo global ha mostrado mayores beneficios en los servicios médicos municipales realizamos algunas cirugías con esta perspectiva, cirugías ortopedia incluso también en la parte de laparoscopía, estamos limitados porque el equipo no lo tenemos. También se requiere una inversión muy importante. De los 64 millones de pesos que tenemos, debemos optimizarlo para otras areas como por ejemplo la compra de ventiladores, mesas de quirófano, que finalmente antes de tener el servicio de laparoscopia debemos de cubrir esa necesidad. Ahorita un paciente que quiera operarse mediante esta vía, se le puede ofrecer. La situación es que sí tiene que hacer un pago externo del equipo para poderles ofrecer este servicio, finalmente los cirujanos si están capacitados para ese tipo de operaciones.

Eva Avilés Álvarez: Doctor, solo quisiera solicitarte que me hicieran llegar las estadísticas de violencia contra la mujer, no sé cada cuando haces corte, y también que me pudieran hacer llegar la ponencia, para ver de qué manera nosotros podemos interactuar y apoyar. Quisiera también con mis compañeras y el presidente a ver si podemos sacar una iniciativa o un punto de acuerdo para poder reforzar esta campaña de donación de órganos, que va en dos sentidos uno principalmente para salvar vidas y dos para prevenir el crimen organizado que va a la alza.

Luis Cisneros Quirarte: Sí, le rogamos al doctor que nos haga favor de hacernos llegar la presentación para poderla difundir entre los integrantes de la comisión. Regidora Rocío Aguilar Tejada.

Rocío Aguilar Tejada: Muchas gracias, quiero felicitar a al doctor Miguel Ángel por esa tenacidad, me da mucho gusto que en esta comisión venga a informar durante un año los avances y los logros que ha tenido Servicios Médicos municipales del cuál es del conocimiento el cariño que tengo hacia Cruz Verde y la primera ocasión que tuve la oportunidad de platicar con el doctor Miguel Ángel me mencionaba el proyecto de la unidad Ignacio Allende en hacerla de segundo nivel, y hoy me da mucho gusto que hayamos participado desde esta comisión en hacerlo realidad. Era necesario que hubiese una unidad de segundo nivel en el oriente de la ciudad y este logro es para el beneficio de todos los ciudadanos y es lo que me llena de orgullo. En el trabajo que la Comisión de Hacienda y todos los que, pues estuvimos participando se haya realizado a beneficio de los ciudadanos.

Es importante doctor que no quitemos el dedo del renglón a lo que ya se anunció. De qué nos va a servir hoy que tengamos una unidad bonita si no va a estar equipada y no nomás hablo a la nueva que vamos a tener, sino a las que ya están, si no tiene insumos, si tenemos la infraestructura pero no tenemos el material para atender a los ciudadanos, es peor porque se quedan a medias.

Doctor, compañeros de la comisión, no quitemos el dedo del renglón. Vamos trabajando para que los servicios médicos, ese primero de agosto que son 100 años, realmente lo celebremos en grande, pero en grande y en atención. Que los ciudadanos que vayan a cualquiera de las unidades y cuando se pongan a reflexionar que no digan que no hay gasas, que no hay jeringas, eso ya no puede suceder en nuestra ciudad. Si logramos más de 30 millones para ampliar una unidad, tenemos que lograr que esas unidades estén equipadas con los insumos necesarios. ¡Sí podemos!

En esta administración, los que formamos parte del cabildo hemos demostrado que somos gente de trabajo y que nos interesa nuestra ciudad y esa condición específicamente utilizamos porque nos interesa apoyar a los ciudadanos. Y escuchar a mi compañera Eva Avilés y la invito a que nos unamos, que ayudemos a que haya los insumos necesarios en todas las unidades y que confío que lo vamos a hacer, presidente, para que también chequemos qué estrategias vamos a realizar desde esta comisión.

Y otra cosa muy importante doctor Miguel. Por ahí yo lo que vi todas las áreas que mencionabas, y vi muy pocas trabajadoras sociales.

No vi en ningún lugar a trabajo social y todo lo que ha hecho, todas las gestiones que hace trabajo social. Debe tener su lugar doctor Miguel. Logramos que haya un presupuesto en la jefatura de trabajo social, lo logramos, y por eso me llena de orgullo y de energía que vamos avanzando, apóyanos por favor de que se vea plasmado trabajo social todo lo que hace, y que las compañeras de trabajo social ellas sientan esa motivación de ser tomadas en cuenta. Y lo digo así enérgicamente, porque será una motivación cuando ellas vean reflejado su trabajo, en ese valor que merece el departamento de trabajo social y desde tu dirección hacia las demás departamentos, le tienen que dar el respeto que se merece trabajo social, así como a la dirección del área médica, de capacitación, de enfermería, tiene el mismo valor la labor que hace trabajo social. Por favor, yo sé que también ha luchado por esta área pero desde ahí, necesitamos verlo estructurado.

Y en el Marco de los 100 años, el 21 de agosto es el aniversario de trabajo social que es ahí donde también tenemos que darle reconocimientos a los trabajadores sociales como se hizo con los médicos, se hizo con las enfermeras, y dejarlo establecido. Esos reconocimientos a las trabajadoras sociales yo estoy segura que si alguien de las compañeras de trabajo social está en una zona de confort esto las va a motivar y las va a mover.

Si podemos también formarlas. Y obvio que la capacitación constante. Si hay una capacitación, que vayan las enfermeras que están laborando y no que vayan los estudiantes, porque esas capacitaciones son especialmente para el personal que está vigente así para todas las áreas y específicamente para trabajo social.

En las campañas de salud doctor. Yo he estado presente en las campañas de salud, y me da tristeza y frustración que los ciudadanos no aprovechen todos los servicios que les de servicios médicos están ofreciendo, hay varios factores, falta de información, sabemos de la difusión y promoción de lo que hace Guadalajara por medio de los servicios médicos a favor de los ciudadanos, hay muchas estrategias. Sabes doctor que cuentas conmigo, con todo mi equipo y con toda esta comisión cuenta.

Estamos para atender y solucionar las situaciones y necesidades de servicios médicos. Es una necesidad primordial básica. Y si hacemos estrategias para que los ciudadanos las aprovechen y también la disfruten, porque veo que también va el COMUDE y otras áreas, entonces pues a darle difusión y así como nos presentaste este informe de actividades, -En otros casos a veces es muy tedioso-, y en este yo decía wow, me emocionaba de verdad la verdad me emocioné, todos los logros que en este año a pesar de las dificultades y de las carencias se han tenido. Avanzamos, sí podemos y cuando ya no estemos aquí yo te aseguro que si lo dejamos bien establecido las personas que lleguen le van a dar continuidad y esa va a ser nuestra satisfacción. Es cuanto presidente.

Luis Cisneros Quirarte: Yo sí quisiera en lo personal hacer el reconocimiento a la regidora Rocío Aguilar que en serio me consta que estuvo haciendo la gestión en la Comisión de Hacienda para que se dotaron de estos recursos para la unidad Ignacio Allende, además de que con esto se va a fortalecer la cobertura de salud en el oriente de la ciudad. También del

tema del reconocimiento institucional a las trabajadoras sociales de servicios médicos, es una cuestión que me tocó ser testigo de que lo ha defendido de manera muy intensa, y también a los compañeros y compañeras de la comisión que votaron a favor de la propuesta.

Decirles a los integrantes de la comisión que en efecto el doctor Miguel Ángel nos ofreció trabajar de manera conjunta la planeación de estas ferias de la salud, que podamos proponerle y aprovecho para solicitarles que nos hicieran llegar las propuestas de aquellas zonas, de aquellos espacios que nosotros le propongamos y también decirte doctor que cada uno de nosotros y nuestros equipos podemos fortalecer la convocatoria en los espacios aledaños a las ferias para que ayudemos todos. No sé, algún comentario que quieras hacer doctor.

Dr. Miguel Ángel Andrade Ramos: Pues nada más que quede formal el compromiso aquí de las ferias de la salud, para agregar esto de trabajo social también, por supuesto que es algo muy importante mencionarlo, por supuesto que sí admitimos ese logro que es algo muy importante no figuraba en lo que corresponde y que se le reconozca, claro, que sí este tema es parte muy importante. Realmente no se trata de hacerlas menos ni nada, para nosotros es parte del equipo, es un reto y así lo vemos.

Luis Cisneros Quirarte: En estricto sentido este es un tema de asuntos varios pero quisiera yo someter a la consideración de ustedes, de alguna manera, que se enlace con lo que hemos venido platicando con motivo del informe que amablemente nos hace el doctor, que tiene que ver con el reconocimiento que en 2020 se cumplen los 100 años de los Servicios Médicos Municipales estoy seguro que ustedes compartan conmigo que habrá que darle todo el realce a este acontecimiento y es por ello que quisiera yo someter a la consideración de ustedes, integrantes regidores de esta comisión, que pudiéramos escribir de manera conjunta una iniciativa de acuerdo con carácter de dictamen, que remitiríamos a la siguiente sesión del pleno para que modifiquemos el acuerdo que estableció la presente anualidad como Guadalajara Capital Mundial del Deporte 2020, un logro por supuesto muy significativo, un reconocimiento internacional para la ciudad, y que añadamos el centenario de los servicios médicos municipales, es decir que pudiéramos nosotros dejar establecido la presente anualidad como cito textualmente "Guadalajara Capital Mundial del Deporte 2020 y Centenario de los Servicios Médicos Municipales" si están de acuerdo preguntaría si estamos todos de acuerdo votando a favor. Votamos a favor por unanimidad. Eres testigo de honor Doctor, un planteamiento que ayer en el evento platiqué con el presidente municipal de darle realce al centenar de los servicios médicos.

Ya sé todo lo que esté nuestra parte los miembros de la comisión y por supuesto como lo menciona la regidora Rocío hacer que este centenario sea también celebrado con un servicio de excelencia de servicios médicos. A este propósito no sé si tengan algún otro tema adicional.

Regidora Rocío Aguilar Tejada: Nada más en la iniciativa, nada más para que me quede claro sí me gustaría firmarlo, también que la firmáramos todos, que sea una iniciativa conjunta de la Comisión de Salud.

Regidora Eva Avilés: Pues yo no quiero retirarme de esta sesión sin felicitar a mi compañero hoy presidente de la Comisión de salud, sé que tu compromiso es muy grande con Guadalajara, sé que está Comisión va a brillar, así que cuenta con todo mi apoyo para seguir adelante en beneficio de este municipio y claro caminando bien con esta encomienda muchas felicidades.

Luis Cisneros Quirarte: Muchas gracias. Vamos a hacer muchas cosas muy bonitas. Y hay un par de temas más que tengo previamente que quiero comentarles, hacíamos mención de la reunión que tuvimos ayer cuando con las enfermeras allí tuvimos la oportunidad platicar con la maestra María Edith quién es presidenta de la Comisión Interinstitucional de Enfermería en el Estado de Jalisco que acudió en la representación del Secretario de Salud y en la plática estuvimos ahí con el Presidente y ella hablaba de que hay un monumento a la enfermera que actualmente está en la calle Alameda frente al templo del padre Galván en la calle Hospital que ha sido reiteradamente vandalizado y que no corresponde al valor que tenemos que darle al trabajo, al reconocimiento que tenemos que darles a las enfermeras y nos hacen una propuesta formal donde nos solicitan que pueda ser removida e instalarla en algún otro espacio. Nos dio tres propuestas, pero sería valorar si hay algún espacio. Ella propone que sea sobre el andador peatonal Fray Antonio Alcalde ya sea entre las calles Independencia y Miguel Hidalgo, independencia y Juan Manuel o en San Felipe, con la finalidad de darle realce a la profesión de enfermería del Estado de Jalisco, con este documento el cual representa a todos los profesionales siendo enfermeras o enfermeros jaliscienses un símbolo de veneración a quienes en los hospitales prodigan cuidados a los pacientes, así como lo que esta profesión representa para la sociedad. Lo dejo entonces en la consideración de ustedes.

Otro punto vario también comentarles que tuvimos la vinculación con el licenciado Miguel Ángel Domínguez Morales es Vicepresidente Nacional de Cruz Roja y además Delegado en Jalisco, recordaran ustedes que tenemos en estudio y tenemos pendiente en esta comisión el tema de el desfibrilador y bueno una propuesta que también nos hacía nuestra secretaria técnica de la comisión de ir más allá y tratar de convertir en un sitio cardio protegido en primera instancia el Palacio Municipal y expandir después quizá el Paseo Alcalde y tuvimos contacto con el Delegado que nos remitió también un correo electrónico donde nos expresan su disposición de participar en hacer del palacio municipal un sitio cardio protegido y nos pone también en contacto con el Sub Delegado Estatal y el Administrativo de la Delegación Guadalajara para tener una reunión y podamos ver qué es lo que podemos lograr para este propósito y por supuesto para podernos apoyar con ustedes en servicios médicos.

Y también poder retomar un poquito lo del área de atención que tenemos aquí abajo también para el personal, estamos seguros que contaremos con tu apoyo para esto, Doctor...

Regidora Alicia Judith Castillo Zepeda: Y ver la posibilidad de que hubiera otro espacio porque yo tuve una situación y tuve que ir con la doctora y no hay aparatos, no hay el equipo, ¿Qué posibilidades hubiera de que se mejore o igual se pudiera poner en otro lugar? Porque también en donde está no es muy adecuado. Sería todo.

Regidora Eva Avilés Álvarez: En una ocasión me atrevía girar al director un oficio donde solicitaba primeros auxilios y no hubo respuesta, también es la posibilidad de que no nomás atienda a este ayuntamiento a las personas que trabajamos en este espacio, sino que fuera abierto alrededor porque como tú sabes mucha gente aquí alrededor y podría servir como punto de apoyo para que no tardaran en llegar a un hospital.

Dr. Miguel Ángel Andrade Ramos: Esa problemática la conozco, se le dio al principio de la administración algunos insumos. Incluso con el mismo personal que atiende hay algunas situaciones en particular que posiblemente se va a poner otro personal y vamos a tener atención en eso.

Luis Cisneros Quirarte: En el caso tal vez, por eso que propone la regidora de que pueda ser un centro, que no atienda solamente a los trabajadores,

pero en principio sí que pueda mejorarse para los trabajadores, que finalmente son los que hacen el trabajo institucional en este. Entonces para eso también cuentas con nosotros. Regidora Rocío Aguilar Tejada.

Regidora Rocío Aguilar Tejada: Debemos de tomar en cuenta que no podemos desde mi punto de vista y desde la experiencia que su servidora tiene de las unidades de salud, si se equipa el consultorio, porque no puede ser más, o sea, es un consultorio, tampoco es urgencias, aquí no se va a poder suturar, pero sí como consultorio, ya sea abierto al público con todo el respeto va a ser un caos aquí en presidencia.

Mi propuesta sería que cuando algún ciudadano o policía, o de repente alguna situación, obviamente que lo pase, y que no tanto sea abierto al público, porque entonces también estas oficinas se convertirán en un consultorio masivo. Hay que valorarlo, más bien los compañeros que están aquí en otros edificios cerca.

Servicios médicos desde hace 10 años que yo tuve oportunidad de tener mi oficina como servidor público de trabajo social precisamente en el sótano, gestionamos nosotros que hubiera un médico permanente aquí en Palacio, para la atención de los servidores públicos, específicamente para servidores públicos, y que se pueda decir los compañeros que están en otros edificios que sepan que un médico para cualquier situación que se presente y lo aprovechen y que la doctora o el doctor que esté, tenga el compromiso de estar en su lugar, y no se vayan a buscarlo y sabrá Dios dónde está. Entonces los ciudadanos obvio que circulan a nuestro alrededor, obvio si hay alguna situación la atiendan pero ponerlo abierto también puede ser una situación insalubre para algunos que trabajamos aquí desde mi punto de vista ojalá se valore pero no se descuida la atención.

Regidor Luis Cisneros Quirarte: Y valorar la posibilidad lo que dice la Regidor Alicia Castillo, eso también lo que dice la Regidor a Rocío, pero si ojalá pudiéramos mejorar el servicio para las personas que laboran y por supuesto para los que necesiten que estén aquí alrededor y me sumo a la felicitación por tu trabajo doctor y mostrarte la disposición plena de trabajar y a cada uno de ustedes miembros de la comisión decirles que estoy a sus órdenes y que estoy seguro que vamos a hacer muchas cosas juntos. Muchas gracias.